

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**NORTEAMERICANOS EN LIBERTAD.** Costa Rica, Agosto 8 (Reuters). Un grupo de pacifistas de Estados Unidos del Grupo "Testigos para la Paz", que supuestamente había sido capturado ayer

en el Río San Juan, en la frontera entre Nicaragua y Costa Rica, fue dejado en libertad hoy. Esta fotografía les fue tomada un día antes, en territorio costarricense. Erán acompañados por varios periodistas.

## "No más Hiroshimas, y no más Nagasakis"

Nagasaki, Japón, Agosto 8 (UPI). Más de 20,000 personas se reunieron hoy en la segunda y última ciudad destruida por un artefacto nuclear, para recordar el cuadragésimo aniversario del lanzamiento de la bomba atómica y exigieron "no más Hiroshimas".

mas, no más Nagasakis". Siete manifestantes fueron detenidos mientras varios miles de personas, gritando consignas antinucleares, marchaban a través de la ciudad en la víspera de las ceremonias

—Pasa a la página 54—

## 19 negros mueren por violencia sudafricana

Johannesburgo, Agosto 8 (UPI). Por lo menos 19 negros murieron en intensos enfrentamientos entre miembros de la tribu Zulu y la policía en la ciudad de Durban, al extenderse hoy la violencia racial en Sudafrica.

Informes de los hospitales y de estaciones radiales indicaron que otras 102 personas resultaron heridas en los choques registrados anoche y hoy alrededor de los barrios negros de Durban, al Sudeste de Africa.

—Pasa a la página 54—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**SALVAN 250 BALLENAS.** Auckland, Nueva Zelandia, Agosto 8 (Reuters). Residentes de la Isla Great Barrier, se esfuerzan por salvar 300 ballenas que quedaron varadas en la bahía de Kawa. Finalmente sólo lograron salvar la vida de 250.

# Ayuda de Israel a los Contras aduce Ortega

Jerusalén, Agosto 8 (AP). El presidente nicaragüense Daniel Ortega denunció en una entrevista publicada hoy que Israel suministra armas a los guerrilleros antigubernamentales y que sus instructores militares entrenan a los insurgentes.

El Ministerio israelí de Relaciones Exteriores consideró "carentes de base" las acusaciones de Ortega, aparecidas en el diario independiente "Haaretz".

Una declaración emitida por la cancillería indicó que Israel y Nicaragua estuvieron en contacto sobre la posibilidad de restaurar las relaciones diplomáticas inter-

rumpidas en 1982. Un funcionario del ministerio, que habló a condición de no ser identificado, dijo que no progresaron las negociaciones.

Según Haaretz, Ortega dijo obtuvo pruebas por medio de desertores y guerrilleros capturados que atestiguan la presencia de oficiales israelíes en los campamentos de las fuerzas rebeldes.

Haaretz no dijo dónde operan presuntamente los israelíes, pero los guerrilleros tienen bases en Costa Rica y Honduras. Israel considera a Costa Rica su mejor aliado

# \$27 millones de EU para Contras

Washington, Agosto 8 (UPI). Un vocero de la Casa Blanca dijo hoy que los contactos entre miembros del Consejo de Seguridad Nacional y rebeldes anticomunistas que luchan por derrocar al gobierno de Nicaragua, se realizan bajo el espíritu y letra de la ley.

**\$27 millones a los contras**

El presidente Ronald Reagan firmó hoy una ley de 14,700 millones de dólares de ayuda al exterior que incluye 27 millones de dólares para los "contras", di-

ieron las autoridades de gobierno. La CIA y el Pentágono fueron excluidos de la distribución de alimentos, ropa, medicina y otros abastecimientos autorizados por la ley.

El Subsecretario de Prensa Larry Speakes eludió preguntas sobre un informe del diario New York Times, que afirmó que el Consejo de Seguridad Nacional estaba dando ayuda militar directa a los contras, pero dijo que "de cuando en cuando se han hecho contactos con el propósito de recibir información".

—Pasa a la página 17—

## Pedro Chamorro fugiga al régimen sandinista

Buenos Aires, Agosto 8 (UPI). El periodista Pedro Chamorro, hijo del asesinado director del diario La Prensa de Nicaragua, Pedro Joaquín Chamorro, afirmó hoy que el gobierno de su país es "una de las dictaduras más repugnantes de América".

Chamorro, quien reside

actualmente en Costa Rica, desestimó la validez de las elecciones realizadas en su país en Noviembre y opinó que "sólo hay elecciones en países democráticos".

El periodista, que realiza una visita privada a Argentina, destacó a la prensa

—Pasa a la página 21—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FIN DE HUELGA.** Nueva York, Agosto 8 (AP). El Comisionado de Béisbol de las Grandes Ligas, Peter Ueberoth, anunció ayer el fin de la huelga. Jugadores y propietarios de equipos, llegaron a un acuerdo provisional.

## Mujer arrestada con una pistola en Casa Blanca

Washington, Agosto 8 (UPI). Una mujer que llevaba una pistola cargada fue arrestada hoy mientras aguardaba junto con su familia en una fila de visitantes para ingresar a la Casa Blanca, informó el Servicio Secreto.

El vocero del Servicio Secreto, Jack Taylor, dijo que Deborah Darnell, de 28 años de edad, oriunda del estado de Kentucky, aparentemente "no tenía intención de usar el arma".

La pistola calibre .25 fue descubierta cuando la mujer cruzó un detector de metales.

Darnell fue entregada a la policía de Washington y acusada de posesión de arma de fuego, posesión de munición y transporte de arma no registrada.

## 283 muertos dejan las inundaciones en China

Pekín, Agosto 8 (UPI). Las inundaciones causadas por lluvias torrenciales causaron la muerte de 283 personas y dejó 14,000 damnificados en el Sur de China, elevando la cifra de víctimas fatales en una serie de tormentas en todo el país a más de 500, informó hoy el Diario del Pueblo.

El periódico indicó que las fuertes lluvias, las granizadas y los vientos lanzaron las inundaciones

rugiendo por pasos montañosos a la provincia de Yunnan, matando 283 personas y dejando 14,000 sin hogar en los últimos dos meses.

"Desde Mayo, 104 de los 128 condados de Yunnan han sufrido fuertes vientos, tormentas con granizo y lluvias", agregó. "Miles de hectáreas de campos cereales han resultado dañadas."

## Bombardeo israelí a palestinos en Líbano

Beirut, Agosto 8 (UPI). Aviones israelíes bombardearon hoy una base palestina en el este del Líbano, mientras presuntos miembros de una milicia musulmana secuestraron a un funcionario canadiense en esta capital.

De inmediato no se informó del número de bajas en el bombardeo.

Los aviones atacantes arrojaron primero una serie de globos con alre ca-

liente para no ser alcanzados por misiles antiaviones.

Las fuentes dijeron que algunos cohetes dieron con el edificio de tres pisos, pero otros no alcanzaron su objetivo.

La base está cerca del villorrio de Taanayeh.

Fue el décimo bombardeo aéreo israelí en el Líbano durante este año y el tercero en dos semanas.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RETORNA A CHINA.** Hong Kong, Agosto 8 (Reuters). Una llorosa Goh Lim, con su pequeño hijo a espaldas, se prepara para partir a China. El gobierno determinó que las mujeres originarias de China, perdieron su condición de residentes cuando sus maridos dejaron de ser pescadores. La disposición afecta a unas 80 mil mujeres y cien mil niños.